

**PENDIDIKAN DAN SOSIALISASI POLITIK  
GERAKAN PEMUDA ANSOR KECAMATAN  
KAYEN DALAM RANGKA IMPLEMENTASI  
NILAI-NILAI DEMOKRASI**



**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM  
PROGRAM STUDI PEMIKIRAN POLITIK ISLAM  
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM  
Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 438818  
Fax. 441613 Kudus 59322

Email : [fdki@iainkudus.ac.id](mailto:fdki@iainkudus.ac.id) Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

### PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Nayifatuz Zahro'ah  
NIM : 1840510041  
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam  
Program Studi : Pemikiran Politik Islam  
Judul : Pendidikan dan Sosialisasi Politik Gerakan Pemuda Ansor Kecamatan Kayen Dalam Rangka Implementasi Nilai-nilai Demokrasi

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 10 Februari 2022 sampai dengan 22 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 22 Desember 2022

Dosen Pembimbing,

Umi Qodarsasi, S. IP., MA  
NIP. 198908202007092017



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM  
 Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 438818  
 Fax. 441613 Kudus 59322  
 Email : [fdki@iainkudus.ac.id](mailto:fdki@iainkudus.ac.id) Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

### PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi  
 saudara :

**Nama/NIM** : Nayifatuz Zahro'ah/1840510041  
**Fakultas/Prodi** : Dakwah dan Komunikasi Islam/ Pemikiran  
 Politik Islam  
**Judul** : Pendidikan dan Sosialisasi Politik Gerakan  
 Pemuda Ansor Kecamatan Kayen Dalam  
 Rangka Implementasi Nilai-nilai Demokrasi

Telah diujikan pada 04 Januari 2023 dan dinyatakan LULUS  
 dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan  
 Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Nur Aris, M. Ag</u> NIP. 197509032001121002 Penguji I	05/1/23	
<u>Sri Wahyuningsih, M. Pd.</u> NIP. 198901312015032006 Penguji II	11/1/23	
<u>Novian Uticha Sally, M.A.</u> NIP. 198911192020122017 Sekretaris Sidang	11/1/23	
<u>Umi Oodarsasi, S. IP., MA</u> NIP. 198908202007092017 Dosen Pembimbing	11/1/23	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S. Sos., M. SI</u> NIP. 19776262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	11/1/23	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Nayifatuz Zahro'ah NIM 1840510041** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 10 Januari 2022  
Yang menyatakan



**Nayifatuz Zahro'ah**  
**NIM 1840510041**

## MOTTO

وَلَقَدْ آتَيْنَا لُقْمَانَ الْحِكْمَةَ أَنْ اشْكُرْ لِلَّهِ وَمَنْ يَشْكُرْ فَإِنَّمَا يَشْكُرُ لِنَفْسِهِ وَمَنْ كَفَرَ  
فَإِنَّ اللَّهَ غَنِيٌّ حَمِيدٌ

Dan sesungguhnya telah Kami berikan hikmat kepada Luqman, yaitu:  
"Bersyukurlah kepada Allah. Dan barangsiapa yang bersyukur (kepada Allah), maka sesungguhnya ia bersyukur untuk dirinya sendiri; dan barangsiapa yang tidak bersyukur, maka sesungguhnya Allah Maha Kaya lagi Maha Terpuji.  
(QS. Al- Luqman: 12)<sup>1</sup>



---

<sup>1</sup> Al- Qur'an dan Terjemahnya, Surat Al- Luqman ayat 12.

## PERSEMBAHAN

*Bismilillahirrahmanirrahiim...*

*Alhamdulillahirabbil 'alamin*, segala puji syukur dan terima kasih atas kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan kenikmatan terhadap saya serta memberikan orang-orang baik di sekitar saya yang selalu menyayangi, memberikan doa yang terbaik, serta memberikan support untuk bisa menyelesaikan skripsi ini. Sholawat dan salam tidak lupa saya haturkan kepada junjungan kita nabi agung Nabi Muhammad SAW, yang telah memberikan sinar kejayaan pada zaman ini dan semoga kita mendapatkan syafa'atnya dihari Kiamat nanti. Aaamiin

Skripsi ini saya persembahkan untuk orang-orang yang berjasa dalam hidup saya khususnya:

1. Kepada Orang tua saya, Bapak Sujadi dan Ibu Sholihah serta adik saya. Terima kasih atas doa dan restunya, baik secara moral maupun material yang telah diberikan kepada saya.
2. Teruntuk teman-teman, sahabat, dan saudara-saudara saya yang telah memberikan semangat, dukungan, dan motivasi untuk tidak menyerah, selalu bersyukur dan terus berusaha dalam segala hal. Serta tidak lupa seseorang yang istimewa yang telah menjadi support sistem terbaik setelah kedua orang tua saya.
3. Yang Terhormat Ibu Umi Qodarsasi S. IP., M.A. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan dan motivasi kepada saya. Tidak lupa Bapak Ibu dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang telah memeberikan yang terbaik terhadap mahasiswanya, khususnya Bapak Ibu dosen prodi Pemikiran Politik Islam yang memberikan doa terbaik.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	...	A/a
ث	Ş/ş	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	<i>Maad</i>	
خ	KH/kh	ع awal	‘A/’a	ءakhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ءawal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydid</i>		<i>Yā nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَالَمِي	'ālamīy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waaf		الْ		Vocal Rangkap	
قَرَع	Qara’a	الْفُرُوعُ	Al-furū’	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	Qara’a	الْقَضَاءُ	Al-qaḍā’	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْءٍ	Syai’un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Tā Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl Al-Dīn	سَاعَةٌ	Sā’ah		



## KATA PENGANTAR

### *Bismillahir Rahmanir Rahim*

Segala Puji syukur bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq serta hidayahNya. Sholawat serta salam senantiasa tercurahkan pada baginda Nabi Muhammad SAW yang kita nantikan syaafaatnya di dunia sampai besok di *Yaumul qiyamah* nanti.

Skripsi yang berjudul **“Pendidikan dan Sosialisasi Politik Gerakan Pemuda Ansor Kecamatan Kayen Dalam Rangka Implementasi Nilai-nilai Demokrasi”**. Ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Srata 1 (satu) pada Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Pemikiran Politik Islam di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Penyusun menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan, bimbingan, dan dorongan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Ibu Dr. Siti Malaiha Dewi, S. Sos., M.Si. selaku Wakil Dekan I Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, IAIN Kudus sekaligus selaku Dosen Pembimbing yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini.
3. Dr. Ozi Setiadi, S. Sos., M.A.Pol selaku Ketua Kaprodi Pemikiran Politik Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, IAIN Kudus.
4. Bapak dan Ibu dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, IAIN Kudus.
5. Sahabat-sahabat yang selalu memberi dukungan dan membantu dalam penyusunan ini.
6. Semua pihak yang membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Tanpa mengurangi rasa hormat, kepada seluruh pihak yang membantu secara langsung maupun tidak langsung dalam penulisan skripsi ini. Semoga segala kebaikan akan diganjar dengan pahal yang berlipat ganda oleh Allah Swt.

Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Kudus, 10 Januari 2023

Penulis,

  
**Nayifatuz Zahro'ah**  
**NIM. 1840510041**